
MA/018/2015

Lic. Nancy Paola Flores Martínez
Directora de la Unidad de Transparencia

Por este conducto me permito informar que la sesión de la Comisión Edilicia de Cultura
que debió celebrarse durante el mes de diciembre de 2012, no fue llevada a cabo en
forma y tiempo por razones de salud del Presidente de la Comisión Edilicia de Cultura.

Cabe señalar que en los 15 días hábiles correspondientes al mes aludido, no se tuvo
registro de turno, ni comunicado recibidos, por lo que tampoco hubo existencia de
pendiente o asunto a tratar.

Lo anterior para dar correcto seguimiento administrativo.

Atentamente
GUADALAJARA, JAL., 03 AGOSTO 2015
“2015, Guadalajara Capital Competitiva y Sustentable”

Lic. Martín Almádez
Secretario Técnico de la Comisión Edilicia de Cultura


